Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 47 m2
Référence STZ230078
Prix 990 000 €

St-Tropez
Appartement a vendre (83990)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rare a la vente |Appartement a vendre au coeur du vieux village de Saint-Tropez,
entierement rénové, offrant une vue imprenable sur I'Eglise et le célebre
Clocher.Appartement tres lumineux avec une belle hauteur sous plafond, offrant un
séjour avec une cuisine équipée / bar, une chambre, une salle de douches avec
toilettes et un dressing.Entierement climatisé.Situé au 3eme étage d'une maison de
pécheur, offrant tout le charme de la vieille ville.A Proximité immédiate de tous les
commerces, des restaurants, du Port et de la célebre Place des Lices.ll est

important de remarquer que cet ...

Rare for sale on the market IStunning apartment idealy located in the heart of the
old town of Saint-Tropez, fully renovated, offering an uninterrupted view over the
Saint-Tropez church and the famous beautiful bell tower.Absolutely bright flat with
high ceilings, offering a living room with an open plan fitted kitchen/bar area, a
bedroom, a shower room with toilet and a dressing room.Fully
air-conditioned.Located on the 3rd floor of an authentic traditional fisherman's
house, offering all the charm and character of the old village.Close to all the shops,

restaurants, the harbour and the ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ
31, Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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